Le président Raúl Castro décore des dirigeants historiques de la Révolution



La Havane, 26 février (RHC)- Au cours d'une cérémonie qui a eu lieu au Capitole de La Havane, le président Raúl Castro a décoré du titre honorifique de Héros du Travail les dirigeants historiques de la Révolution, José Ramón Machado Ventura, Ramiro Valdés Menéndez et Guillermo García Frías.

La cérémonie a eu lieu le jour du 123e anniversaire du début de la dernière guerre d'indépendance du 19e siècle contre le joug colonial espagnol dirigée par notre Héros National José Martí.

Le chef d'état a signalé que cette décoration était remise à ces dirigeants comme une juste reconnaissance à une vie entière consacrée à la Révolution et qui ont déjà reçu le titre de Héros de la République de Cuba.

Raúl a qualifié de mambis de nos temps, nom donné aux indépendantistes cubains au 19e siècle, José Ramón Machado Ventura, Second Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et les Commandants de la révolution Ramiro Valdés et Guillermo Frías.

Il a signalé:

« Comme caractéristique commune de ces trois mambis de nos temps, je peux citer leur fidélité à la Révolution et à Fidel, leur dévouement au travail et la modestie qui leur ont valu la reconnaissance et le respect des Cubains.

Ce n'est pas par hasard que nous commémorons aujourd'hui cette date au Capitole dont la restauration réalisée avec ténacité a permis d'exalter les valeurs d'un des édifices les plus importants du pays dont la crypte abrite les cendres d'un mambi inconnu devant laquelle brûle la flamme éternelle en signe d'hommage du peuple à ses pères fondateurs et à la glorieuse armée de libération et qui est entourée des drapeaux de tous les pays du continent.

Cet édifice est aujourd'hui le siège de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire et il est également la preuve du grand soin qu'on doit toujours mettre dans la préservation du Patrimoine Culturel de la Nation. Que ce moment solennel serve à adresser des félicitations bien méritées à l'historien de La Havane Eusebio Leal et à ses proches collaborateurs dans la réalisation de ce travail énorme de restauration du Capitole ».

Au Salon des Pas Perdus du Capitole de La Havane Raúl Castro a mis l'accent sur la signification du 24 février pour l'histoire de notre pays :

- « En un jour comme celui d'aujourd'hui auquel nous rendons hommage aux Cubains dignes qui, en 1895, sont retournés au champ de bataille pour libérer Cuba , je reprend les propos tenus par Fidel en 1965 :
- « Nous, à ce moment-là, nous aurions été comme eux et ils auraient été comme nous aujourd'hui.

C'est l'engagement que nous avons maintenu et ce sera aussi celui qui guidera les générations actuelles et futures pour que la patrie continue à être libre ».

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156091-le-president-raul-castro-decore-des-dirigeants-historiques-de-la-revolution$



Radio Habana Cuba